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Liebe Tischtennisfreunde, 

 

in diesem Jahr soll der Bericht zum Regionstag nur sehr knapp gehalten werden. Leider hat sich die 

Entwicklung im Bereich Nachwuchs stark zurückentwickelt. So wurde beispielsweise der Kader Eifel 

Nord mangels Teilnehmer im Januar eingestellt. Einzig die TTG Gerolstein-Daun war an einer 

Fortsetzung des Kaders interessiert und hatte zuvor zahlreiche Teilnehmer gestellt.  Diese 

Entwicklung sollte alle Vereine stark zum Nachdenken anregen. 

Auch die Tatsache, dass auf den Nachwuchsveranstaltungen die Teilnehmerzahl stark rückläufig ist 

stimmt mich mehr als nachdenklich.  

Positiv zu vermerken ist die Entwicklung der einstigen Kaderteilnehmer der Jahre 2009-2016 die in 

ihren Vereinen nunmehr wichtige Positionen in den Herrenmannschaften einnehmen. 

Insgesamt gesehen kann ich meine zehnjährige Zeit als Leistungssportbeauftragter der Region Eifel 

als eine insgesamt sehr gewinnbringende Zeit für die Eifeljugend und mich bezeichnen. Mein Dank 

gilt den Vereinen und dem alten sowie dem aktuellen Vorstand der Region Eifel für die Unterstützung 

und Zusammenarbeit.  Insbesondere gilt mein Dank aber auch den Kindern bzw. Jugendlichen die 

mich in dieser Zeit begleitet haben und ihren Weg gegangen sind. 

Jedoch möchte ich nun erstmal aufgrund meiner geographischen Entfernung mit dem Wohnort Köln, 

eine Pause in dieser Funktion einlegen. Somit stelle ich mein Amt zum Regionstag für einen 

engagierten Nachfolger zur Verfügung. Mit dem gleichzeitigen Wunsch den Kaderbetrieb im Bereich 

Nord wieder zu aktivieren. Hierzu stellt auch Fabian Brill aus ähnlichen Gründen sein Amt als 

Kadertrainer zur Verfügung.  

Den Vereinen in der Region sollte es ein oberstes Anliegen sein wieder mehr in die Nachwuchsarbeit 

zu investieren. Weiterhin sollte den Regionsverantwortlichen die Wiedereinrichtung des 

Kaderstützpunktes Eifel Nord mit Unterstützung der dortigen Vereine schnellstmöglich gelingen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Dirk Petzold 

 

 

 

 

Mit sportlichen Grüßen, 



 

Dirk Petzold 


